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2年間公私に亘りお世話こな祓変ありがとうございました。と、
御礼の言葉がありました。

7．お別れパーティーのお礼

9・・バナーの紹介〈嘉島忘蒜這㌘イ【

10．10周年花笠祭りについて
8月9日　　　前　夜　祭（於体育館）
8月10、11日　花笠パレード（日本生命→蓮台院）

地区協議会報告　　　　　　　　クラブ奉仕分科会

琴等霊誓蔓要墓議〉別紙詳細
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宗　ビジター・ゲスト紹介

田官長二君　（内科医）
菅原鉄三郎君　（雑貨小売）
本間添左工門君　（観光協会）

温海R．C

羽根田正吉君　シニア（建　　築）
石寺龍象君　シニア（生命保険）

影会長報告

鶴岡西R．C

上野三郎君

1・533地区Ⅰ．Cチーム受入れ特別委員会

7月5日PM．3：00から分区代理主催の上記委員会が、三井徹地区Ⅰ．C委員

も同席して開かれ、当クラブから5名の委員と会長、幹事が出席した。
2．交換学生ミス・ダイアソのお別れパーティ

7月5日P．1f6：00から当クラブとⅠ．C、R．A．C共催の上記パーティが産

業会館5Fホールで開催された。ホスト・ファミリーのみなさん、恩師はじめ、

学友、Ⅰ．C、R．A．C、ロー一夕リアン、ご家族大勢出席され、若々しい雰囲

気の中にも別れを惜しむ気痔ちのこもったパーティでした。

3．地区番号の変更について

会報No．866（昭51．7．27）やロ　ータリーの友昭51．11月号でも予告されまし

たように、今年7月1日から当地区の番号が従来の353から「253」に変更にな

ります．）日本国内の地区番号は一部の例外を除いて大体は従来の番号から100

を差し引いた番号になります。

4．昨年度の当クラブ一般会計の決算と、今年度の予算案について後程ご審議願
い、ご承認を得たい。

5．内川を美しくする会より、来る7月17日（日）A．117：00～10：00、内川清掃

運動に参加の呼びかけ。具体的内容は、社会奉仕委員長より。

窟幹事報告

1．今後幹事報告中、例会の日時、場所変更等の事項は黒板に掲示することにし
て、限られた例会時間を有効なプログラムにしたいと思います。

2．出席委員会の出席報告を除き、各委員会でスピーチされたい時は必ず前以て

幹事にご連絡願います。

3．新会員の推薦に関する氏名発表

大野忠雄氏　日本通運㈱鶴岡支店長（貨物自動車輸送）
4．例会時間変更

山形R．C

7月27日（水）の例会はクラブフォーラムの為変更

と　き　7月27日（水）P．M3：30

ところ　丸久松坂屋8F　例会場

5．会報到着

東京江戸川R．C、東京R．C、酒田R．C



亥帰国の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　ダ　イ　ア　ン

これはR・Cでの私の最後の話しです。明日8時40分に出ます。皆さんへの

溢れる気持を2、3分で表わす事は出来ません。
日本に来てこの一年、私にとって一番充実した年でありました。初めて日本

の寺やお宮を見、日本文化、習慣は私を虜にしました。日本に来た時言葉、習

慣が全然わかりませんでした。私は一人ばっちの気持でしたが皆さんが一生懸

命元気づけてくれました。貴方達と多くの経験を共にしました。例えば酒田の
火事、Ⅹmasパーティ、花見。私の町には桜の木はありません。初めてみまし

た。この様な事を通じて日本人について沢山学びました。楽しかったです。

私に非常にびっくりさせた事は日本人のする全ての事に心を打込んで最善を
尺くすよう努力する事、生活に多くの規律を持っている事でした。

日本の文化の多くの物を学びました。学んだ一番大切な事は時代によって磨
かれた物や、静寂を尊重する事でした。私の好きな物は歌舞伎、庭園、山です。

アメリカに帰ったら日本滞在を教えたいと思います。私はアメリカに帰って

から大学で医学の勉強します。医者になって世界中の色々の所を尋ねたいと思
います。特に日本は私の第2の国である素暗しい事を私に教えてくれました。

皆さんは私にやさしく教えて下さいました。そして貴方達と楽しく過す事が出
来ました。

皆さん、私がアメリカにいる貴方達の友達である事を忘れないで下さい。

鶴岡のR．C、Ⅰ．C、R．A．Cの皆様どうもありがとうございます。

さ　よ　うなら

会長より鶴岡R．C、鶴岡西R．Cのバナーがミス・ダイアソに渡されました。

彪地区協議会クラブ奉仕部会報告　　　　　　　　三井　健君

6月26日10時10分～11時40分、13時10分～14時40分に亘りリーダー庄司晋

作、副リーダー浜田耕一両君の下に開かれた。

初めに庄司リーダーより「クラブ奉仕」はクラブ運営の基礎的なものであり

各クラブ委員会は夫々存在の必然性のあるものであり、又なくてほならないも
のである。従って各ロータリークラブでは会員数の多寡に依り2つ3つの委員

会を兼ねる事はあっても省略する事は出来ない。そして各関連性のある委員会
は時に応じて合同の委員会を開く等の措置が必要である。例えばロータリー情

報、雑誌、広報、会報の各委員会、叉はS．A．A、出席、親睦活動、プログラ
ム、又は会員増強、会員選考、職業分類の各委員会同志の会合等である。

次に地区としての今年度の出席目標を93％に置く（前年度は91．88％）との

説明があり、各出席者に対して、出席奨励の為の特別な方法がありや、との質
問があり郡山西クラブ外2、3のクラブより応答があった。又リーダーよりは

出席に興味を持たせる為にプログラムが大切である旨の話があった。

次に会員増強としてほ地区の目標を実質5％増に置きその為には退会その他
の減を補う為に7～8％の増員が望まれた。



（一口情報）

ロータリーの勉強に最も良い本は？

ロータリー情報委員会

それはボトル・ハリス著ttThis Rotarian Age”（ロトクリ～の理想と友愛）で

ありましょう。新年度を迎えロータリーの原点にかえり新たにロータリーを検討

する温古知新の良書であります。

元R．Ⅰ理事小松雅一氏の言葉
Prタリトの創設立ポール・ハリス氏の名著This Rotaran Ageを日本のロー

タリー運動の創始者米山梅吉氏が約40年前、独特の麗筆をもって翻訳したもので

あって、ロー一夕リー文献が多数ある中で、この運動の真髄を把握する上において

本書に如くはないと信ずる。

32年間R．Ⅰの幹事と事務総長であったチェスレ一・ペリー氏の言。もしある人

がロータリアンとなっていまだロータリーにより充分な人間性を感受し得ざる不

満足をいだくとすれば、本書を一読して明快にその不満を一掃するであろう。あ
るいはロータリー運動をもって参加に値するほど重要ならず、偉大ならずと感じ、
これに興味を失わんとするロータリアンありとすれば、その誤れる認識を本書に

よって直ちに是正されるであろう。

喜出席報告


